

NAGARI

WORKSHOP PENGEMBANGAN UMKM, PETUGAS LAPAS TANJUNGPANDAN JADI PESERTA TERBAIK

Yovie Agustian Putra - BELITUNG.NAGARI.CO.ID

Oct 19, 2023 - 21:43



Muchlis Menerima Bingkisan Sebagai Peserta Terbaik Dari Pimpinan PLUT KUMKM Kabupaten Belitung

Belitung – INFO PAS, POLITEKNIK LPP Yogyakarta Menggelar Workshop pengembangan produk UMKM berbahan kelapa sawit yang berlangsung pada 18-19 Oktober 2023 di La Lucia Hotel Belitung. Acara tersebut dibuka secara resmi oleh Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Belitung Destika Effently mewakili Bupati Belitung. Turut hadir dalam acara ini, Kadis KUMTK Belitung, Syamsudin SE, Kabid KUKM Belitung, Budi Swasta SIP, dan Wakil Direktur Politeknik LPP Yogyakarta, Galuh Banowati. **Diakhir kegiatan, Muchlis Abdi Putra, S.AP peserta yang mewakili Koperasi Lapas Kelas IIB**

Tanjungpandan terpilih sebagai peserta terbaik.

Kepada Media Muchlis menjelaskan selama dua hari seluruh peserta menerima materi dan uji praktek. Materi sesi pertama mencakup “Pemberdayaan Masyarakat untuk Meningkatkan Perekonomian melalui UKM” oleh PLUT KUKM Kabupaten Belitung dan “Peran BPDPKS dalam Meningkatkan UKM Kelapa Sawit” oleh BPDPKS. Sedangkan sesi ke-2 membahas “Perkembangan Produk Hilir Kelapa Sawit” dan “Memulai dan Mengembangkan UKM Sawit dari Nol” oleh Unit Pengembangan Usaha (UPU) Politeknik LPP Yogyakarta. Selanjutnya peserta mempraktikkan cara mengolah produk turunan dari kelapa sawit. Dalam kegiatan ini juga diharapkan pula muncul ide-ide kreatif baru dari para pelaku UMKM Belitung. Dengan demikian dapat menimbulkan zero waste dari aktivitas perkebunan sawit karena mampu diolah menjadi produk-produk bernilai ekonomi dari tangan-tangan kreatif.

Menurutnya, Politeknik LPP Yogyakarta melihat potensi Belitung sebagai daerah yang memiliki potensi sawit yang besar. Seraya juga menceritakan perkebunan memang bukan hal asing bagi dirinya. Setelah melaksanakan tugas sebagai Petugas Pengamanan di Lapas Kelas IIB Tanjungpandan, dirinya memang memiliki kesibukan berkebun di belakang rumah.

“Kebetulan memang saya hobi berkebun, jadi dalam kegiatan ini saya bisa bertukar ide, pemikiran dan berdiskusi bersama narasumber dan aktif membangun komunikasi untuk menambah ilmu dan pengalaman,” Jelas Muchlis

Sementara itu Kepala Pusat Layanan UMKM Terpadu (PLUT) Kabupaten Belitung, Fita Elyana, A.Md menjelaskan kegiatan ini diikuti Sebanyak 50 peserta dari kalangan unsur koperasi dan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) Se Kabupaten Belitung. Dirinya berharap semoga dengan mengikuti kegiatan ini, ilmu dan pengalaman yang didapatkan dapat diterapkan untruk meningkatkan produktifitas dan nilai tambah dari Koperasi dan UMKM di Belitung.

“Koperasi Lapas Tanjungpandan sudah baik dalam pelaporan dan tertib administrasi, tinggal nanti dikembangkan usaha – usaha dengan modal yang ada agar Koperasi ini semakin berkembang,” Ujarnya.

Kontributor Berita Pemasarakatan Lapas Kelas IIB Tanjungpandan